



II	DÓLAR TRM	\$ 3.803,60	↑ +\$ 219,02	6,11%	COLCAP	1.344,60	↓ -158,24	-10,53%	PETRÓLEO WTI	US\$ 31,13	↓ -\$ 10,15	-24,59%	CAFÉ COLOMBIAN MILDS	VER MÁS
----	-----------	-------------	--------------	-------	--------	----------	-----------	---------	--------------	------------	-------------	---------	----------------------	---------



Ecopetrol perdió US\$6.308 millones en la última jornada por la caída global del crudo

martes, 10 de marzo de 2020

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- #CrisisPetrolera
- #Virusydolar
- #Viruspetroleo
- Coronavirus
- Petróleo

Administre sus temas

Tras el cierre en la Bolsa de Valores de Colombia, la acción de la compañía cerró en \$2.345 tras caer 20,91%

Joaquín Mauricio López Bejarano - jlopez@larepublica.com.co

“Es posible que estemos ante la caída más fuerte en un día, por la que haya pasado **Ecopetrol**”, así recordó el director de investigaciones de Alianza Valores, Felipe Campos, al ver el resultado de la última jornada de la acción de la petrolera colombiana.



Y no es para menos, tras el último cierre en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), el papel pasó en solo siete horas de costar \$2.965 a terminar a las 3:00 p.m. de ayer en \$2.345. Esto significó una caída de 20,91% la más alta de las empresas que están en la BVC.

Al momento de cuantificar esto, según las revisiones de Alianza Valores, la jornada a la baja del **petróleo** le significó a la estatal petrolera una pérdida de su capitalización bursátil de \$24 billones, es decir, US\$6.308 millones tras aplicar el cierre del dólar. “Con eso, **Ecopetrol** vale en este momento \$97,44 billones y eso nos lleva a que estamos en precios de principios de 2018”, agregó Campos.

El analista también indicó que “básicamente es la corrección del precio del **petróleo** y lo que termina cayendo la acción, que es casi al mismo nivel del crudo a nivel internacional. El **petróleo** en la tarde estaba cayendo a 25% cualquiera de las dos referencias (WTI y Brent), y la acción de **Ecopetrol** bajaba en esos márgenes. Es una regla de uno a uno, lo que cae en el mundo el crudo es lo mismo de **Ecopetrol** en dólares”.

LOS CONTRASTES



OTMAN GORDILLO
DIRECTOR DE ESTRATEGIA ADCAP SECURITIES

*“El plan de inversiones de **Ecopetrol** está hecho con base entre US\$50 y US\$60, pero eso es a un promedio año, por eso hay que esperar lo que ocurra en las próximas semanas”.*

Los corredores de bolsa también recuerdan que una caída en un solo día, y a ese nivel, no ocurrió aún en los tiempos de crisis de 2015. Sin embargo, **Ecopetrol**, con la recuperación que ha tenido los últimos años, sigue con papeles por arriba de \$2.000, y en el último declive de precios del Brent y WTI, la acción valía menos pues en ese momento estaba en \$800.

Cálculos de las inversiones
Recientemente el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, explicó que para este año, la compañía viene con un plan de inversiones que se hicieron con base en el crudo a un rango entre US\$50 a US\$60 por barril.

De hecho este es uno de los puntos por los que el mercado reaccionó tan fuerte ayer para la acción de la empresa, pues algunos empezaron a hablar de si era necesario repensar el plan de inversiones para 2020.

Otros, por su parte, hicieron un llamado a que en las próximas semanas haya más claridad sobre los futuros del precio del barril. Por ejemplo, Otman Gordillo, director de Análisis y Estrategia de la comisionista AdCap Securities Colombia, “sí puede que haya un cambio, pero todavía no lo hacen porque esos planes son con base en el promedio del año. Así entonces, que el precio del crudo rondando poco más de US\$30, es algo de esta jornada, y difícil de predecir para los próximos días. Habría que esperar a ver qué pasa en el mediano plazo, es difícil de hacer algunos cálculos, hay que seguir esperando estos días los cambios en general”.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- El gobierno de Italia restringió los movimientos en todo el país para contener el virus
- Repunte en el barril del **petróleo** hace que el dólar caiga de su precio máximo
- La riqueza de los colombianos en dólares cayó 20,30% en el transcurso de un año
- British, Air France, Ryanair, Qatar y Norwegian cancelan vuelos de forma masiva
- La guerra del precio del **petróleo** se está convirtiendo en una guerra de la deuda

MÁS DE FINANZAS

BANCOS

Dólar llegó a \$3.458 por mayor optimismo mundial tras reducción de tasas de la Fed

Los mercados globales recibieron como una buena noticia el recorte de la Fed y esperan medidas similares por otros Bancos Centrales

BOLSAS

Serfinanza finalizó su emisión de bonos ordinarios en la BVC por \$250.000 millones

Durante la operación, la entidad financiera recibió una sobredemanda de casi dos veces el monto estipulado, con una oferta de \$473.705 millones

FINANZAS

El Grupo Sura obtuvo en 2019 una utilidad neta histórica al cerrar en \$1,72 billones

En el informe también se destaca que los ingresos operacionales ascendieron a \$21,9 billones, lo que representa un alza de 13,3%

MÁS DE LA REPÚBLICA

SALUD

"El virus no puede conducir a la parálisis del país, tampoco a que nos apodere el pánico"

BOLSAS

Cinco Pyme lograron financiación por medio de app azcenso de la Bolsa de Valores

COMERCIO

Legó, Disney, Rolex y Ferrari son las compañías con mejor reputación a nivel global

ACTUALIDAD

Vicepresidenta Ramírez abrió el Foro M para promover el liderazgo de la mujer

GASTRONOMÍA

Sánchez Cervecería Artesanal destina el 3% de sus ingresos apoyos para bandas nuevas